

AVISO DE PRIVACIDAD

De conformidad con lo establecido en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y su reglamento, **Benipa Contadores, S.C. (En adelante “BENIPA”)**, pone a su disposición el siguiente aviso de privacidad.

“**BENIPA**”, con domicilio en **Avenida Colinas del Cimatario número 450 Interior M, Colonia Colinas del Cimatario, Querétaro, Querétaro C.P. 76290**, es responsable del uso y protección de sus datos personales, en este sentido y atendiendo las obligaciones legales establecidas en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y su reglamento, a través de este instrumento se informa a los titulares de los datos, la información que de ellos se recaba y los fines que se le darán a dicha información.

Sitio Web

Como visitante, usted no tiene que proporcionar información personal para utilizar el sitio web, este sitio web sólo recopila información personal que es específica y voluntariamente proporcionada por los visitantes a través de los formularios de información, dicha información puede consistir de forma descriptiva, mas no limitativa, en nombre, cargo actual, nombre y/o razón social de la empresa de la que es propietario, accionista y/o funcionario, dirección de la empresa, correo electrónico, número telefónico de oficina, número telefónico celular.

El usar este sitio web o cualquier otro sitio, red social o cualquiera relacionado con los servicios y/o productos brindados por “**BENIPA**”, usted está de acuerdo con la recopilación, uso, transferencia y almacenamiento de su información personal, lo que significa que ha leído, entendido y aceptado los términos aquí expuestos, en caso de no estar de acuerdo, **NO proporcionar ninguna información personal.** *Nosotros no solicitamos información sensible de los visitantes.*

Información de registro, cookies y web beacons

Este sitio recaba información estándar de registro, incluyendo su dirección IP, tipo de navegador, el idioma, tiempos de acceso y direcciones de sitios web.

Para asegurar que este sitio web está siendo bien administrado y facilitar una mejor navegación, nosotros o nuestros proveedores de servicios podemos utilizar cookies (pequeños archivos de texto que se almacenan en el navegador del usuario) o web beacons (imágenes electrónicas que permiten contar los visitantes que han accedido a una página en particular y acceder a determinadas cookies) para recabar datos agregados.





BENIPA
CONTADORES S.C.

AVISO DE PRIVACIDAD

Información personal y su uso

Su información personal será utilizada para las siguientes finalidades principales las cuales son necesarias para proporcionarles nuestros productos y servicios:

- Identificarlo y contactarlo.
- Integrar su expediente como cliente o prospecto de cliente, y darlo de alta en nuestros sistemas.
- Verificar que no existen conflictos de independencia con nuestros empleados o sociedades.
- Proveerle los productos y servicios que contrata con nosotros, y cumplir las obligaciones contraídas con usted.
- Cumplir con la normatividad aplicable.
- Realizar el proceso relacionado con la facturación.
- En su caso, efectuar gestiones de cobranza.

Adicionalmente, su información personal será utilizada con la siguiente finalidad secundaria:

- Evaluar la calidad de nuestro servicio.
- Invitarlo a eventos profesionales, académicos y culturales.
- Promocionarle nuestros productos y servicios, contactándolo y realizando eventos con propósitos mercadotécnicos, publicitarios o de prospección comercial.

Los datos personales de identificación, contacto, laborales, patrimoniales y erogaciones en temas de salud y personales que recabamos de usted serán utilizados única y exclusivamente para la realización de actividades concernientes a la relación contractual existente o a la que llegase a existir y enviarle materiales promocionales o comunicaciones relativas a los servicios prestados por “**BENIPA**” o la red de entidades partner que consideremos puedan ser de su interés.

Usted puede solicitar en cualquier momento que dejemos de enviarle correos electrónicos u otras comunicaciones que se generan en respuesta a su registro en este sitio web.





BENIPA
CONTADORES S.C.

AVISO DE PRIVACIDAD

Divulgación de información a terceros

Podemos proporcionar su información personal a otras entidades partner de **“BENIPA”** a fin de proporcionarle la información que podría ser de interés para usted y realizar otras investigaciones de mercado, estas

Blogs y otras redes sociales

Este sitio web puede albergar varios blogs y otras aplicaciones o servicios que permiten compartir contenido con otros usuarios (*llamado “redes sociales”*).

Cualquier información personal o cualquier otra información que usted comparta a través de una aplicación para redes sociales puede ser leída, recabada y utilizada por otros usuarios de la misma red social, sobre los que **“BENIPA”** no tiene ningún control, por lo que no nos hacemos responsables del uso que pueda hacer cualquier otro usuario, así como del mal manejo y/o apropiación indebida de cualquier información personal que usted aporte.

Ejercicio de derechos ARCO

El ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición, limitación de uso o la revocación del consentimiento, podrá solicitarse al correo: contacto@benipasc.com o al teléfono **01 (442) 688 4970**.

Cualquier actualización a la presente política estará disponible en el apartado **“Aviso de Privacidad”** de nuestro sitio web, le recomendamos revise periódicamente este apartado para estar informado.

